

## Condenado a dos años por traficar con cocaína en Irun

Escrito por Administrator

Lunes, 16 de Septiembre de 2019 22:55 -

---

Noticia publicada en Diario Vasco, el lunes día 16 de Septiembre de 2019.

## **Condenado a dos años por traficar con cocaína en Irun El procesado fue descubierto mientras entregaba una bolsa con 0,72 gramos de cocaína a un comprador, quien le pagó 50 euros por la droga**

[EFE](#) Lunes, 16 septiembre 2019, 13:01

Un hombre ha sido condenado este lunes a dos años de cárcel por la Audiencia de Gipuzkoa por traficar con una pequeña cantidad de cocaína en Irun.

Los hechos, que han sido juzgados en la Sección Primera de la Audiencia provincial, sucedieron sobre las 20.00 horas del 8 de abril de 2017, cuando el procesado fue descubierto mientras entregaba una bolsa con 0,72 gramos de cocaína a un comprador, quien le pagó 50 euros por la droga.

Según han señalado fuentes del caso, inicialmente la Fiscalía de Gipuzkoa solicitaba tres años y medio de cárcel para el procesado, como autor de un delito contra la salud pública, si bien momentos antes de la vista ha alcanzado un acuerdo con la defensa por el que el inculcado ha reconocido los hechos y se ha conformado con dos años de reclusión.